
     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 07.12.2018 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
                        Kevin Kloft 

Jens Wolbeck  
Markus Reeck 
Oliver Neumann 
Tobias Ziske 

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, Gäste sind keine anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Karl-Josef Lenz widerruft seinen Antrag auf Mitgliedschaft vom 02.09.2018. 
Nach reiflicher Überlegung hat er mitgeteilt, dass er aufgrund der langen Warteliste auf einen 
Wasserliegeplatz von einer Mitgliedschaft absieht. Wir wünschen Karl-Josef viel Glück auf der 
Suche nach einem neuen Verein. 

- Jochen Heinicke widerruft seinen Antrag auf Mitgliedschaft vom 03.11.2018. 
Nach reiflicher Überlegung hat er mitgeteilt, dass er aufgrund der langen Warteliste auf einen 
Wasserliegeplatz von einer Mitgliedschaft absieht. Wir wünschen Jochen viel Glück auf der 
Suche nach einem neuen Verein. 

- Peter Galle kündigt seine Mitgliedschaft zum 31.12.2018. 

- Gertrud Galle kündigt Ihre Mitgliedschaft zum 31.12.2018. 

- Nicole Dillmann kündigt Ihre Mitgliedschaft zum 31.12.2018. 

- Katharina Altinok kündigt Ihre Mitgliedschaft zum 31.12.2018. 

Es ist schade, dass uns mit Katharina, Nicole, Gertrud und Peter drei langjährige Mitglieder 
verlassen. Wir wünschen euch für die Zukunft alles Gute. 

WSG 
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- Kerstin Glaser kündigt Ihren Schrank Nummer 115 zum 31.12.2018 

- Jens Wolbeck erhält Schrank Nr. 115 zum 01.01.2019 

Auf unserer Schrankwarteliste steht damit Oliver Neumann vor Andreas Sturmowski. 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Die „neuen“ Winterstromsäulen wurden aufgestellt und werden noch in diesem Jahr angeklemmt.  

- Das Abdeckblech an der Slipbahn wurde erneuert. Vielen Dank an Markus und Winne für den 
Einbau.   

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Das Skatturnier war wieder ein voller Erfolg. 
Leider haben wir es auch dieses Jahr nicht geschafft die Sportfreunde vom SAV zu besiegen. 
Vielleicht klappt es beim nächsten Anlauf. 
Vielen Dank an Moni und Christoph für die Organisation. 

TOP 5 – Sonstiges 

WIR  WÜNSCHEN  ALLEN  MITGLIEDERN  EIN  BESINNLICHES 
WEIHNACHTSFEST,  EIN  PAAR  GERUHSAME  TAGE  UND  EINEN  GUTEN 

RUTSCH  INS  JAHR  2019. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 11.01.2019 statt. 

Protokollführung 
Jens Wolbeck 


